

Gravemente herido a balazos un hermano de Masferrer, en Holguín

A las siete y media de la noche y cuando acababa de despedir a un amigo fué abatido a balazos el Dr. Rodolfo Masferrer, de 31 años de edad, dentista y concejal del Ayuntamiento de Holguín y residente en la calle Frexes número 62, siendo su agresor un individuo que ha sido identificado como Jorge López Paz, de 19 años de edad y quien reside a la salida de Mayarí.

Inmediatamente de producido el atentado al doctor Masferrer, personas y algunos familiares corrieron hacia la sala, donde se lo trasladando rápidamente a Clínica Céspedes, donde el médico guardia doctor Francisco Pérez Arilla, que lo asistió le apreció heridas de proyectil de arma de fuego, situadas en las siguientes partes: Dos en la intercostal izquierda con salida por la región lumbal mismo lado; una en la costal izquierda mismo lado; otra en la intercostal derecha con salida por la axila, en el brazo derecho; una más en la mano derecha con fractura del carpiano y la última en el brazo izquierdo, todas de pronóstico grave.

Debido a la gravedad de las heridas en horas de la madrugada los cirujanos de guardia iba a someter al doctor Masferrer a una difícil intervención quirúrgica.

El teniente Rómulo Pascual, de la Policía de Holguín, que inició las actuaciones tomó declaración a varios testigos, pudiéndose conocer que el doctor Masferrer estaba conversando en la sala de su residencia con un amigo y a los pocos segundos de haberse quedado solo, tomó un periódico y se puso a leer, cuando súbitamente irrumpió en la sala el joven López, quien sin mediar palabra alguna, descargó su pistola sobre su víctima, hasta lograr verlo caer al suelo, dándose inmediatamente a la fuga, sin que pudiera ser detenido.

El origen del atentado se estima sea por cuestiones de la política actual.